

## **PLANTA DE ENVASADO DE GLP EN SHUSHUFINDI ABASTECE A LAS PROVINCIAS DE ORELLANA Y SUCUMBÍOS**

En Shushufindi funciona el terminal y envasadora de Gas Licuado de Petróleo, GLP, ubicado junto a la Planta de Gas del complejo industrial Amazonas, en donde se procesa y envasa un promedio de 58 toneladas métricas por día, con las que EP Petroecuador abastece la demanda de las provincias de Orellana y Sucumbíos.

Estas 58 toneladas equivalen a un promedio de 4.100 cilindros cada día, que son envasados para las comercializadoras Duragas en un 70%, Congas en un 25% y un 5% Gasito. A nivel de provincia, Sucumbíos consume alrededor del 70% del GLP que se envasa cada día en esta planta, mientras que Orellana el 30% restante.

Gasito es un proyecto de EP Petroecuador que arrancó en agosto el 2012 y atiende a las comunidades donde no llegan las otras comercializadoras de gas licuado de petróleo. EP Petroecuador distribuye cada día un promedio de 280 cilindros con la marca PETROCOMERCIAL; esto se hace a través de dos centros de distribución ubicados en San Roque y San Pedro, además de las rutas de distribución establecidas por la Agencia de Regulación y Control Hidrocarbúrico, ARCH.

La Planta de Envasado opera doce horas diarias, durante los 365 días del año a fin de garantizar que la población de las dos provincias orientales antes citadas, dispongan del gas licuado de petróleo necesario para sus actividades cotidianas.